



## **Comité Départemental de Judo, Jujitsu, Kendo et disciplines associées de Vendée**

Maison des sports, boulevard A. Briand

85000 La Roche sur Yon

Tél. : 02 51 44 27 23 Email : [comite@judovendee.com](mailto:comite@judovendee.com)

### **Réunion du 26 août 2024 en visioconférence**

#### **Présents :**

Nicolas MATUCHET, Jean-Pierre RENAUD, Philippe HERY, Alexandre ENARD, Vincent MANQUEST, Nathalie DUYNAMAZ, Delphine DURAND

#### **Excusés :**

David LEGER, Eric SALLE, Christian NOLLEAU, Géraldine MAHE, Aurélie RATTE, Laëtitia BONNAVENTURE

Début de la réunion : 19h30

#### **1. Stage départemental de rentrée : dimanche 15 septembre 2024 au Vendéspace.**

Pour ce stage, il serait nécessaire que les formateurs soient sur le tapis pour participer au stage enseignants.

Nicolas, Delphine et Jean-Pierre participeront à la formation des dirigeants avec Christian LE CRAN. Le programme de la formation des dirigeants n'est pas encore connu.

En amont, Fred a préparé la brochure du comité pour la saison 2024/2025.

#### **Important, à faire au plus tard pour le 5 septembre:**

- *Il est nécessaire que chaque membre du comité prenne connaissance de la brochure et donne son avis au plus tard le 5 septembre.*
- *Il faut un membre du comité comme responsable fédéral sur chaque manifestation.*

#### **2. Sponsoring :**

Pendant l'été, David a pris contact avec le groupe Dubreuil.

Nicolas et Delphine vont prendre rendez-vous avec le Crédit Mutuel, BPCE et le Crédit Agricole.

Il faudra aussi prévoir une réunion pour cadrer le budget du comité et passer à la comptabilité analytique.

#### **3. Equipe de bénévoles pour le bar et les manifestations :**

Nathalie doit reconstituer une équipe de bénévoles car les premières compétitions arrivent assez rapidement.

Il faut aussi prévoir les repas du 15 septembre pour les jurys katas qui restent l'après-midi. Il faut que Nathalie ait un badge HYPER U.

Il est décidé que Nathalie, David, Delphine et Alex auront un badge HYPER U pour les courses.

Toutefois, le planning des bars pour les manifestations au Vendéspace n'est pas encore sorti.

#### **4. Kit de rentrée FFJDA :**

Les kits sont arrivés au bureau du Comité. Les clubs pourront les récupérer au Comité ou bien lors du stage du 15 septembre.

Nicolas et J-Pierre se chargent de les préparer. Fred informera les clubs.

#### **5. Arbitres et commissaires :**

Pour le Grand Prix des Herbiers, il faudrait que le comité fournisse 12 arbitres+12 commissaires.

Philippe souhaite qu'il y ait un discours clair et uniforme pour tous les districts concernant l'arbitrage et les commissaires.

#### **Il faudra établir une liste des points importants à aborder.**

D'autre part, Philippe revient sur la grille d'indemnisation des arbitres et des commissaires.

Il propose que cette grille soit revue rapidement pour être harmonisée sur les autres départements et par exemple passer de 17€ à 20€ pour les commissaires et maintenir les 25€ pour les arbitres.

Nicolas suggère d'attendre l'établissement du nouveau budget pour revoir la totalité de la grille quitte à ce qu'il y ait un effet rétroactif sur le début de saison.

Philippe propose aussi que le Comité fasse l'acquisition de chemisettes pour les arbitres et de polos pour les commissaires. Cette proposition pourrait faire l'objet d'un partenariat afin d'en diminuer, voire d'en annuler le coût. Delphine rappelle que les indemnités versées aux arbitres et aux commissaires sont des frais de tenues et que les uns et les autres sont censés s'équiper eux-mêmes.

#### **6. Partenariat avec un équipementier :**

Nicolas a vu le nouvel équipementier, SHOLIN FIGHT SPIRIT. Il a renégocié les conditions. Dans le cadre de ce partenariat, la venue d'un(e) athlète « Adidas » pourrait être envisagée sans que le comité n'ait à déboursier d'argent.

Il faudra envoyer un courrier de remerciements à VIT SPORT.

#### **7. Création de club :**

Demande pour la création d'un club à St Martin des Tilleuls.

#### **8. Gestion sportive des minimes :**

Il est demandé à Vincent d'établir un prévisionnel afin d'envisager que les minimes puissent participer à plus de tournois.

#### **9. Lutte contre les dérives dans le sport :**

Nicolas et Philippe vont essayer d'éclaircir ce point qui reste assez flou en contactant La Ligue et La Fédération.

Le Comité pourrait faire appel à l'association « Colosse aux pieds d'argile » afin de proposer une formation collective aux clubs.

#### **10. Ligue :**

Le CA de la Ligue a été reporté au 7 septembre avec une conférence des Présidents à laquelle Nicolas participera. Il semble nécessaire d'assainir le budget.

#### **11. Stage d'été :**

Il y a eu des retours sur le coût du stage.

Alexandre rappelle que ce stage était plus long et que l'hébergement n'était pas le même que celui utilisé habituellement.

Néanmoins, ramené au tarif à la journée, il n'y a pas une grande différence avec le tarif des années précédentes.

**12. Itinéraire des champions :**

Nicolas propose que l'organisation de cet événement soit étudié pour 2025 ou 2026. Le coût est d'environ 26000€. Il est nécessaire de trouver une ville partenaire. L'impact pourrait être intéressant pour les sponsors.

**13. Opération 1000 dojos :**

Aucun dossier en Vendée.

**14. Affaire Weber :**

Aucun retour du Procureur pour le moment. Il est envisagé de l'interroger soit directement, soit par le biais de l'avocat qui avait été contacté.

Fin de la réunion : 22h00

Le Secrétaire Général

Jean-Pierre RENAUD

Le Président

Nicolas MATUCHET